



Kleine Anfrage

der Abgeordneten Angelika Birk (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerin für Bildung, Wissenschaft,
Forschung und Kultur

Flexible Eingangsstufe in der Grundschule

Ich frage die Landesregierung:

Das schleswig-holsteinische Schulgesetz eröffnet die Möglichkeit einer flexiblen Eingangsstufe in der Grundschule. In wie vielen Fällen ist diese Möglichkeit bereits in Anspruch genommen worden in der Weise, dass ein Kind

- statt zwei Jahre drei Jahre in den ersten beiden Klassen verbracht hat oder verbringt,
- statt zwei Jahre nur ein Jahr in den ersten beiden Klassen verbracht hat oder verbringt?

Differenzierte Angaben zur Eingangsphase werden in der Schuljahresstatistik nicht erhoben, allerdings ergibt sich bei der Betrachtung der Wiederholer/innen bzw. der Springer/innen folgendes Bild:

Im Schuljahr 1999/2000 haben 1879 und im Schuljahr 2000/2001 1816 Schülerinnen und Schüler in den Klassenstufen 1 und 2 drei Jahre verbracht.

Im Schuljahr 1999/2000 haben 470 und im Schuljahr 2000/2001 770 Schülerinnen und Schüler in den Klassenstufen 1 und 2 ein Jahr verbracht.